

# Claustro de profesores ofrece mediar en lío

El claustro de docentes de la Facultad de Ciencias Económicas, Administrativas y Contables se reunió la noche del jueves para determinar que se ofrecen como interlocutores para mediar en la crisis de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH).

Durante la reunión, de al menos 350 catedráticos que dan clases de Economía, acordaron actuar de buena fe servir para dialogar entre estudiantes y autoridades de la UNAH. De esa manera, los catedráticos consideraron que lo mejor es aportar soluciones y no confrontar.



**Los docentes de la Facultad de Ciencias Económicas prefieren aportar soluciones que confrontar.**

Solo en la Facultad de Ciencias Económicas se albergan 26,000 mil universitarios, por lo

que esperan que el próximo lunes en toda la Ciudad Universitaria puedan recibir sus clases.